

Nos describimos para conocernos más



- 1 Lee el texto y observa la situación que se presenta a continuación:

Las niñas y los niños de tercer grado están muy emocionados porque las actividades que realizarán les permitirán conocerse y conocer más a sus compañeras y compañeros. Como primer paso, tomaron la decisión de hacer una descripción de sí mismos para compartirla en el aula.



- 2 ¿Para qué se habrán reunido las niñas y los niños?

3

Lee el siguiente texto:

Yo soy Marcelo



Me llamo Marcelo (porque era el nombre de mi abuelo, que fue un hombre sabio y valiente) y soy un estudiante de tercer grado. Cumpliré nueve años en el mes de junio.

Soy de estatura mediana y de contextura delgada. Mi cabello es negro y lacio. Tengo cejas rectas, pestañas largas, ojos grandes de color marrón, nariz pequeña y recta, piel trigueña y labios delgados.

Soy alegre, de carácter tranquilo. Cuando puedo, ayudo a mis compañeras y compañeros en las tareas que nos deja el profesor.

Me gusta dibujar. Colecciono autos de carrera y muñecos de superhéroes. Mi personaje favorito es el Hombre Araña.

Marcelo R. Guillén

4

Responde las preguntas y completa el esquema.

¿Cuál es la intención del niño que escribió este texto?

¿Qué características físicas menciona el niño de sí mismo?

¿Qué cualidades resalta el niño de sí mismo?